

QUELLE ENFANCE EN FRANCE AUJOURD'HUI ?

Colloque du Conseil de l'enfance et de l'adolescence du HCFEA

Sous le haut patronage du Haut-commissariat à la stratégie et au plan



Vers une politique de l'enfance

Egalité, lieux et temps de vie, relations, éducations, santé, avenir...

Des bilans et des propositions qui ne demandent qu'à être discutés et mis en œuvre pour construire une politique concertée de l'enfance, centrée sur ses besoins et ses droits.

Le débat est ouvert autour de 4 thématiques :

- Partager, apprendre, expérimenter : l'enfant et ses éducations
- Prendre soin des enfants, de leur environnement, et les soigner quand ils vont mal
- S'ouvrir au monde : la place, la parole et l'engagement des enfants
- Grandir avec la loi dans un Etat de droit



Lundi 17 novembre 2025
9h-17h30



Haut-commissariat à la stratégie et au plan
Auditorium Marceau Long
20 avenue de Ségur, 75007 Paris



Inscription en ligne : [cliquez ici](#)
Dans la limite des places disponibles

Suivre le colloque en ligne : [cliquez ici](#)



Le programme



Nos partenaires



La solidarité en action



l'école des loisirs



Le HCFA est une instance consultative chargée d'animer le débat public, d'apporter une expertise et des propositions de transformations. Le Conseil de l'enfance et de l'adolescence est composé de 80 membres, parmi lesquels 12 enfants, dont l'objectif est de soutenir la cohérence et l'ambition d'une politique décloisonnée pour l'enfance à même de garantir à tous les enfants les conditions favorables à leur protection et leur développement affectif, intellectuel et social dans le respect de leurs droits.